

Artikel vom 23.07.2019

CSU Estenfeld/Mühlhausen

Kommunalwahl 2020



Erstes Treffen der CSU Estenfeld/Mühlhausen zur Vorbereitung der Kommunalwahl 2020.

Im Gut Wöllried trafen sich die potenziellen Kandidaten mit der CSU Vorstandschaft zu einem ersten Gespräch, um die Themen zusammenzutragen, die für die Entwicklung unserer Gemeinde wichtig sind.

Ein sehr aufschlussreicher Abend mit ganz neuen Ansätzen.
Viele Themen wurden von den Kandidaten übereinstimmend genannt.

Soviel können wir schon verraten, die Mannschaft des CSU Ortsverbandes für die Kommunalwahl 2020 wird weiblicher und jünger.
Liebe Bürgerinnen und Bürger, lassen Sie sich überraschen.